

# MOP proyecta la creación de 6.500 empleos directos mensuales en 2025

**ADELANTOS.** Entre obras a ejecutar, destacan la pavimentación de más de 30 caminos.

Redacción

[cronica@cronicachillan.cl](mailto:cronica@cronicachillan.cl)

Para el presente año, el presupuesto del Ministerio de Obras Públicas, será de \$ 169 mil millones, 48 mil millones más que en 2024. Lo anterior se traducirá en la ejecución de una amplia cartera de proyectos, para lo cual el MOP proyecta la creación de 6.500 empleos directos mensualmente en Ñuble este 2025, cifra superior a los alrededor de 2 mil que generó el año anterior.

“Hemos ejecutado casi un 100% del presupuesto de 2024, y estamos apuntando a invertir 169 mil millones para el 2025, y la gran noticia que queremos dar, es que estamos pasando de cerca de 2 mil empleos en el último año a más de 6 mil. Vamos a tener un promedio de cerca de 6.500 empleos entre contratos, en las concesiones, en las obras directas que hace el MOP, lo que es un cambio sustancial cierto, exponencial y que sin duda va a traer mayor beneficio a la gente de la región”, afirmó Freddy Jelves, seremi del MOP en Ñuble.

La cartera de obras del MOP para 2025 abarca diversas áreas estratégicas, con obras claves para la región



MOP EN ÑUBLE TIENE UNA AMPLIA GAMA DE PROYECTOS, CON LOS QUE BUSCA LLEGAR A 6.500 EMPLEOS AL MES.

como son la pavimentación de más de 30 caminos en la región, el inicio del proyecto Circunvalación que permitirá descongestionar la capital regional, se suma la reposición de los tramos 1 y 2 de la Ruta N-59-Q, con una inversión de \$60 mil millones.

En tanto, desde el MOP, precisaron que en materia de Obras hidráulicas, se iniciará la construcción del Embalse Zapallar, con una inversión total de 350 millones de dólares, además de contar con nuevos Sistemas Sanitarios Rurales (SSR) para proveer

agua potable a 1.640 familias. En materia de Concesiones, se espera adjudicar la obra del Embalse Nueva La Puniña, el inicio de la segunda concesión de la Ruta del Itata y el comienzo de las obras de la concesión Talca-Chillán Survías, que generará por sí

solo, más de 3.500 puestos laborales mensuales.

El presidente de la Cámara Chilena de la Construcción de Ñuble, Sebastián Godoy, valoró el trabajo conjunto con el MOP. “Este tipo de inversiones no solo generan empleo directo, sino también

un impacto positivo en la infraestructura regional. Hemos visto un avance histórico en pavimentación, pasando de 60 a 140 kilómetros anuales, y el compromiso con el agua potable rural es fundamental para nuestras comunidades”, comentó.

Ambas autoridades coincidieron en la importancia de fortalecer la colaboración entre el sector público y privado. “El MOP está comprometido con trabajar junto a los gremios para seguir dando empleo y mejorar la calidad de vida de los ñublenses”, aseguró Jelves, destacando el rol clave de las empresas locales en la ejecución de los proyectos.

“Hay decisiones técnicas y decisiones políticas que le hemos querido hacer ver al seremi y lo hemos felicitado, a través de él, a todo el equipo de Vialidad, a todo el equipo de la Dirección de Obras Hidráulicas, en el contexto de haber ampliado la cantidad de trabajadores en obras que hoy día se comenzarán a ejecutar en la región de Ñuble. No tan solo mano de obra no calificada, sino que también la mano de obra calificada, y en una tercera línea, conversamos respecto a las inversiones que se vienen”, destacó el presidente de la CCHC Ñuble.